

Paseo de los Mártires.

Proyectado y construido (1886-1888) por el arquitecto D. Justo Millán Espinosa en unos terrenos en parte cedidos por D. Diego Marín-Barnuevo. Paseo principal de la ciudad y habitual punto de encuentro de los ciezos. Con el correr de los años ha sufrido numerosas remodelaciones y reparaciones, siendo la última efectuada en el año 1986 y en la que el artista ciezo José Lucas realizó una magnífica “exposición abierta”, en columnas y suelos de una obra en la que lo visual y lo literario se funden en perfecta armonía con el entorno y paisaje urbano.